

Pressemitteilung: Spirit Legal erweitert Partnerschaft und stärkt Kompetenzen in den Bereichen Geistiges Eigentum & Medienrecht sowie Data & Technology

Leipzig, Dresden, Frankfurt am Main, 03. April 2023 – Die Digitalboutique Spirit Legal Rechtsanwaltsgesellschaft mbH (Spirit Legal) gibt heute die Ernennung von zwei verdienten Rechtsanwaltskollegen zu Partnern bekannt.

Dr. Jonas Kahl, LL.M., Fachanwalt für Urheber- und Medienrecht, und **Tilman Herbrich**, Spezialist im Bereich Data und Technology, steigen in die Führungsebene auf, um die Sozietät in ihren jeweiligen Fachgebieten zukunftsorientiert zu stärken und neue Wachstumspotenziale zu erschließen.

Die Erweiterung der Partnerschaft betont das kontinuierliche, organische Wachstum als Grundlage für den Erfolg von Spirit Legal. Die Sozietät mit Standorten in Leipzig, Frankfurt am Main und Dresden ist seit über zehn Jahren eine verlässliche Partnerin für ihre Mandant:innen und geht nun einen Schritt weiter in Richtung einer nachhaltigen Entwicklung.

Sabine Fuhrmann, Mitgründerin und Managing Partnerin von Spirit Legal, begrüßt die beiden neuen Partner:

"Es erfüllt uns mit Freude und Stolz, Jonas und Tilman in der Partnerschaft willkommen zu heißen. Ihre bemerkenswerte Expertise, ihr Einsatz und ihre fachliche Reputation bilden das solide Fundament, auf dem wir unseren künftigen Wachstumspfad beschreiten und die Fähigkeiten unserer Sozietät in den Bereichen geistiges Eigentum, Medien und Daten sowie strategischer Prozessführung weiter ausbauen – sowohl in der nuancierten Beratung als auch bei der konsequenten Rechtsdurchsetzung. In naher Zukunft werden wir weitere Verstärkungen in beiden Kernbereichen verkünden können."

Zukünftig strebt Spirit Legal an, ihren Mandant:innen auf gesamteuropäischem Niveau fortschrittliche und anwendungsorientierte Lösungen bereitzustellen. Angesichts der raschen Digitalisierung und des zunehmenden Bedarfs an rechtlicher Beratung in Bezug auf grenzüberschreitende Datenstrategien und „Künstliche Intelligenz“ wird eine europaweite Fokussierung der Einheit unerlässlich.

Dr. Jonas Kahl äußert sich zu seiner Ernennung:

„Ich freue mich sehr über die Partnerschaft bei Spirit Legal und die Möglichkeit, unser Team und unsere Expertise im Bereich Geistiges Eigentum, im Wettbewerbs- und Medienrecht sowie im Äußerungsrecht weiter auszubauen. In unserer digitalisierten Welt ist es wichtiger denn je, Mandant:innen sowohl rechtliche als auch strategische Beratung zu bieten. Ich blicke gespannt auf die Herausforderungen und Chancen, die uns die Zukunft bringen wird, insbesondere im Hinblick auf gesamteuropäische Themen.“

Tilman Herbrich fügt hinzu:

„Es ist mir eine Ehre, Partner bei Spirit Legal zu werden und gemeinsam mit meinen Kolleg:innen das Wachstum der Sozietät im Bereich Data & Technology weiter voranzutreiben. Rechtliche Fragestellungen des Technologiefolgenrechts, vom Datenschutz über Plattformregulierungen bis zum IT-Recht, sind von großer Bedeutung für unsere Mandant:innen. Mein Ziel ist es, kluge und praxisnahe Lösungen zu entwickeln, besonders in den Bereichen eCommerce, Advertising Technology und „Künstliche Intelligenz“. Denn nur so gewinnen unsere Mandant:innen die gewünschte Sicherheit und nachhaltigen Erfolg in der digitalen Welt, auch auf europäischer Ebene.“

Peter Hense, Mitgründer und Partner (Data & Technology) bei Spirit Legal sagt:

„Mit Jonas und Tilman habe ich schon viele gemeinsame Schlachten gefochten. Wir kennen einander sehr gut und verstehen uns blind. Ich bin glücklich, dass sie sich weiterhin zu Spirit Legal bekennen und wir in freundschaftlicher Atmosphäre unser Kanzleimotto leben können: ‚Eine:r für alle, alle für eine:n‘“

Ansprechpartner:

- Peter Hense (Partner, Data & Technology) / peter.hense@spiritlegal.com
- Robert Handrow (Kommunikation & Marketing) / robert.handrow@spiritlegal.com